



S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS



LE MAG

GPAC MARSEILLE

VOS ÉLUS CFDT VOUS INFORMENT

DES CHIFFRES A FAIRE TOURNER LA TÊTE !

2017, pour notre GPAC c'est :

- ⇒ 29 Samedis travaillés (il y en a 52 dans une année....)
- ⇒ 6256 heures supplémentaires
- ⇒ 10663 jours de travail réalisés par des Intérimaires (soit 74641 heures) !!!
- ⇒ 89 salariés en CDD

STOP...On est au bord du malaise !!!



2017, c'est aussi une cascade de modifications sur notre périmètre Marseillais :

- * Réorganisation de l'APAC FLUX
- * Réorganisation de l'Agence Crédit
- * Réorganisation du pôle Logistique
- * Arrivée du PACP (fin novembre)

A Chaque fois, le CHS-CT est informé, certes, mais les avis que vos Elus et Représentants rendent sont autant de LETTRES MORTES entassées au fond d'un placard.

En 2017, pour l'ensemble des GPAC, c'est :

- ♦ 42605 heures supplémentaires.
- ♦ L'équivalent de 115 samedis travaillés avec 2861 salariés (cumul par APAC).
- ♦ 783 Salariés en CDD.

Alors cette migraine , ça s'arrange ?

Venez en parler avec la CFDT !!!!



**AGENCE CREDIT : Projet de réorganisation des bureaux
Domaine Complétude &
Edition des Actes**

Avis des membres CFDT

Avant de nous prononcer sur ce dossier, permettez nous de nous étonner de la « cascade » de projets qui arrive sur la table de travail du CHS-CT. Le 30 octobre dernier, nous avons déjà à étudier des modifications de conditions de travail. Certes, le dossier ne concernait pas l'Agence crédit, mais on peut supposer que, déjà à cette date, on aurait pu aborder ce sujet.

Le 30/11/2017, nous vous disions que le mouvement permanent des structures, des espaces, des méthodes de travail, et autres modifications, constituaient un élément favorisant le stress chez les salariés. Visiblement, notre remarque n'a pas été entendue, et cela malgré les engagements pris par BNPP au travers de l'accord sur la prévention du stress.

Suite à la présentation du dossier de réorganisation plus globale de l'Agence Crédit (intégration du domaine des impayés au 1^{er} étage alors que le reste de l'APAC est situé au 4^{ème} étage – organisation choisie par manque de place sur le plateau du 4^{ème} étage), des travaux ont déjà été faits. A cette époque, les membres CFDT vous suggéraient de loger l'Agence crédit au 5^{ème} étage en lieu et place des APAC FP et Majeurs protégés, et d'installer l'APAC FP au 4^{ème} étage et les majeures protégés au 1^{er} étage. Là encore, vous nous avez très poliment écoutés, etc'est tout !

Pour une Entreprise qui dit placer le Dialogue Social au cœur de ses préoccupations, ça fait, pour le moins, réagir !

Mais ce qui compte, c'est le bien être des Salariés. Justement c'est là que le bât blesse. Pour nous, le rajout de bureaux supplémentaires va réduire l'espace vital des Salariés et donc nous ne sommes plus dans l'amélioration du bien-être des Salariés ni dans l'amélioration des conditions de travail.

Vous nous demandez un avis sur le sujet. Nous refusons de nous prononcer, car, quel que soit notre avis, favorable ou défavorable, « les jeux sont faits ». Les membres CFDT vous laissent donc seuls face à vos décisions et responsabilités.

Ce refus vaut avis.

UN MANQUE FLAGRANT D'ÉCOUTE !

Vos Elus et Représentants CFDT au sein du GPAC Marseille ont, tout au long de l'Année 2017, mis tout en œuvre pour tenter d'améliorer votre Qualité de Vie au Travail, vos Conditions de Travail. Mais pour atteindre cet objectif il faut que nos demandes, avis et mises en garde soient écoutés et entendus.... Ce qui n'est malheureusement pas le cas !

Et pourtant, les thèmes que nous avons abordés sont nombreux :

- ◆ Le dossier FLUXTURE
- ◆ La réorganisation de l'Agence Crédit
- ◆ La réorganisation du Service Logistique
- ◆ La réorganisation des Espaces de travail
- ◆ L'arrivée du PACP au sein du GPAC
- ◆ La disparition du Pôle MRC
- ◆

Pour chacun de ces dossiers, et la liste n'est hélas pas exhaustive, les membres CFDT du CHS-CT ont rendu des avis motivés, étayés, positifs ou non.

A chaque fois la seule et unique réponse de la Direction est :

« **MERCI POUR VOTRE AVIS !** »



IL N'Y A PAS PIRE SOURD QUE CELUI QUI REFUSE D'ENTENDRE !

Malgré ce contexte difficile pour ne pas le qualifier de « SEMBLANT de DIALOGUE SOCIAL », l'Equipe CFDT du GPAC est bien décidée à persister avec ténacité et détermination.



Toute l'Equipe CFDT vous renouvelle ses VŒUX pour 2018, des vœux de BONHEUR et de SANTÉ qui permettront d'affronter avec plus de sérénité le monde du Travail et ses difficultés. Nous souhaitons à Chacune et Chacun d'entre vous de venir au Travail sans cette boule au ventre qui tenaille bon nombre d'entre vous et qui contraint parfois certains, à avoir recours aux médicaments ..



Une CFDT plus proche, plus attractive et plus efficace

VOS CONTACTS CFDT AU GPAC MARSEILLE : Audrey GALLAND : 04 91 15 07 42
Jacky De SAINT JUST : 04 91 15 07 17
Philippe MANGER : 04 91 15 07 41 ou 06 14 77 18 19